

Sujet :[INTERNET] De la verdure vive la nature et moins de voitures en centre ville !

Date :Fri, 22 Mar 2024 20:26:01 +0100

De :mallorie clement

Pour :pref-utilite-publique@sarthe.gouv.fr

Abattre des arbres en bonne santé est pure folie meurtrière en présence d'enfants âgés de moins de cinq ans qui auront le triplé de problèmes respiratoires qu'ils ont déjà.

Les pédiatres sont formels !!!

Les vélos il n'y a que la Classe Bourgeoise qui s'en sert.... Les autres gens prennent bus et trams ou leurs voitures pour aller s'user en usine....

Rappelons que la Sécurité sociale et la CAF de la Sarthe sont situées dans cette artère routière déjà extrêmement dense au niveau circulation.

Les personnes âgées vivant à proximité ont déjà des problèmes de santé aggravés par justement le manque d'oxygène et chaque personne qui passe à pied dans cette Avenue qu'est l'avenue Bollée sait qu'on y étouffe littéralement en été.

Les trottoirs ne sont pas assez larges pour y faire passer des fauteuils roulants ce qui met également La Ville du Mans HORS LA LOI en ce qui concerne l'accessibilité des rues aux personnes en situation de Handicap.

Cette Avenue devrait avoir plus d'arbres encore ainsi que des haies fleuries et fruitières pour la Biodiversité